

桜台小学校だより

平成30年11月27日

ひょうたん池

第32号

校長室の前に「スターチス（リモニウム）」が飾られています。本校に園芸ボランティアとして来ていただいている方からいただいた花です。この花は、もともとカサカサしていて含んでいる水分が少ないため、ドライフラワーとして人気の高い花だそうです。ありがとうございます。



6年生が学校の代表で参加してきました



11月18日（日）、「第59回三泗小学校音楽会」が開かれました。本校6年生が、学校の代表として、午前の部に出場してきました。59回を数えるこの会には、保護者の皆様の中にも参加をされた方が見えるのではないのでしょうか。

6年生は、早くから準備と練習を始めこの日を迎えました。先日、体育館でリハーサルを兼ねて、1～5年生と保護者様、コミュニティスクールの委員の皆様を前に発表しました。コミュニティスクールの委員の方々から、「すばらしい!」「ゾクッとするぐらい感動した」との声をいただいたことはすでにお知らせしたとおりです。

当日、朝8時ごろの定期バスに乗車し、四日市市文化会館に向かいました。移動が順調すぎて、会場には一番乗りだったそうです。

9時30分に本番が始まりました、桜台小の演奏順は7番目です。子どもたちは余裕の表情で、他校の演奏を行儀よく聞いていました。2つ前の学校の演奏が終わったら、席から移動します。その瞬間から、表情が変わりました。緊張が高まったのでしょうか。

直前の学校が終わり、いよいよ桜台小の番です。ステージにスポットライトが当たり、堂々とした学校紹介が終わると、ステージに整列する桜台小6年生の姿が浮かび上がりました。いよいよです。まず「絆」の合唱、続いて「レイダース マーチ」の合奏と進みました。「指揮者が振り返ったら拍手」が約束だったのですが、演奏が終わって指揮者の山際先生が腕を下ろした瞬間から、拍手が起こりました。それほど、感動を与えた舞台だったんだと思います。

ぜいたくな時間でした。



業間マラソンが始まりました

11月20日（火）から、火曜日と木曜日に実施していきます。同時に体育学習でもかけ足を計画的に取り組み、「持久走記録会」を迎えることとなります。この活動は、健康な体づくりと体力を高めることをねらった運動になります。

一方で、「1人でも前へ」「1秒でも早く」「自分に勝つ」それぞれの子どもが、それぞれの目標を持って続けることで、粘り強い心も育つことを期待しています。

「持久走記録会」12月5日（水）の6年生を皮切りに11日（火）の5年生までの予定です。予定については事前に配付済みです。ぜひ当日は、応援にお越しく下さい。あわせて、体調管理の方よろしくをお願いします。

（文責 ちり）